

Economie d'énergie : Le Maroc participe à l'action

«une heure pour la planète»

Le Maroc participe à l'action internationale «Earth Hour» (une heure pour la planète) pour la sensibilisation à l'économie de l'énergie célébrée, samedi, sous le signe «Éteignons nos lumières et allumons nos consciences». A travers cet événement initié par la Fondation Zakoura Education Environnement, le Maroc tend à réitérer son engagement dans la lutte contre le changement climatique et souligner son expérience en allant au delà des 60 minutes.